

Estudiantes Erasmus harán prácticas en los colegios - Mediterráneo - 27/02/2017

Estudiantes Erasmus harán prácticas en los colegios

R. D.
CASTELLÓN

La Conselleria de Educación ofrecerá la posibilidad a estudiantes Erasmus de realizar prácticas de 2 a 12 meses en centros educativos valencianos, según ha informado la Generalitat a través de un comunicado. La idea del departamento que dirige Vicent Marzà es favorecer el plurilingüismo y elevar el nivel de comprensión y expresión oral en lenguas extranjeras en el sistema educativo valenciano, con atención especial en promover la formación del profesorado en este ámbito.

El director general de Política Lingüística y Gestión del Multilingüismo, Rubén Trenzano, asegura que este tipo de actuaciones «favorecen el dominio de lenguas diferentes en un contexto internacional globalizado en los ámbitos educativo, económico y social». Trenzano recordó la buena acogida de este tipo de iniciativas, que permite enriquecer la formación multicultural europea. ≡